



Medellín, 09 de septiembre de 2024

COMUNICADO OFICIAL

COLEGIO SAGRADOS CORAZONES MEDELLÍN

Estimados miembros de la comunidad educativa, padres de familia y público en general:

Nos dirigimos a ustedes con el fin de expresar nuestra preocupación y refutar la información que de manera engañosa ha sido difundida en redes sociales recientemente. En los últimos días, ha circulado un vídeo en el que se afirma por parte de las redes sociales de *Chisme Fresco Medellín*, que se visualiza “*una visita no muy usual*” en las instalaciones de nuestra institución, **COLEGIO SAGRADOS CORAZONES MEDELLÍN**.

Como institución educativa que ha permanecido y habitado por más de 53 años la propiedad, comprometida con el bienestar y la seguridad de nuestros estudiantes, profesores y personal administrativo, deseamos aclarar categóricamente que dicha información es completamente falsa y carece de cualquier fundamento fáctico; por tanto, los rumores y el contenido viral de esta naturaleza no tienen cabida en nuestro entorno.

Los invitamos a la mesura, prudencia y a no difundir este tipo de información no verificada y la perpetuación de mitos o leyendas urbanas no contribuyen en nada positivo a la comunidad educativa y, en cambio, generan desinformación y malestar.

Nuestra institución se rige por principios de transparencia, profesionalismo y seriedad, y seguiremos trabajando para ofrecer un entorno seguro, propicio para el aprendizaje y el desarrollo integral de nuestros estudiantes.

Agradecemos a todos los miembros de nuestra comunidad por su comprensión, apoyo continuo y, los invitamos a que, en caso de presentar cualquier inquietud, se dirijan directamente a la Institución.

Fraternalmente,

HNA. ANA LUCÍA CARDONA BOTERO
Rectora (E)
COLEGIO SAGRADOS CORAZONES MEDELLÍN